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Kabar6-Dipenghujung  Adhyaksa  Award  yang  digelar  Kejaksaan
Agung di The Westin Jakarta, Jumat malam (5/7/2014), Jaksa
Agung ST Burhanuddin menerima penghargaan khusus dari Trans
Media yang diserahkan langsung oleh Chairman CT Corp Chairul
Tanjung.

Tim Trans Media dan Detikcom telah mengamati dan mencermati
progresivitas  Kejaksaan  Agung  dalam  pelayanan  publik  dan
penegakan  hukum,  termasuk  dalam  penanganan  perkara-perkara
besar yang mendapat perhatian utama di media dan masyarakat.

”Kami menyadari penegakan hukum yang progresif tentu memiliki
konsekuensi yang tidak ringan, karena berpotensi menghadirkan
ketidaknyamanan bagi pelaku kejahatan. Untuk itu, Trans Media
memberikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada figur yang
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menjadi motor penggerak pencapaian monumental dari Kejaksaan
RI yaitu Jaksa Agung ST Burhanuddin,” ujar Chairul Tanjung.

**Baca  Juga:Pengamat  Sebut  Mundurnya  Dirjen  Aptika  Kominfo
jadi Contoh Teladan

Jaksa Agung mengucapkan terima kasih dan apresiasinya atas
penghargaan  yang  diberikan,  Bagi  Jaksa  Agung,  penghargaan-
penghargaan yang telah diterima adalah tentang keberhasilan
Kejaksaan  bangkit  dari  keterpurukan  hingga  menjadi  lembaga
penegak hukum yang paling dipercaya.

”Saya sadar tanpa dukungan dari media, terkhusus dari Detikcom
keberhasilan-keberhasilan  yang  telah  dicapai  oleh  Insan
Kejaksaan tidak akan diketahui oleh masyarakat. Terima kasih
atas penyelenggaraan acara ini dan penilaian yang objektif
terhadap penghargaan yang dinobatkan,” pungkas Jaksa Agung.

Menutup  pernyataannya,  Jaksa  Agung  menuturkan  bahwa  tujuan
Kejaksaan bukanlah mencari nama, melainkan tujuan Kejaksaan
adalah  memberikan  rasa  adil  bagi  masyarakat.  ”Pertahankan
terus  eksistensi  Kejaksaan  yang  sudah  baik,”  tutup  Jaksa
Agung. (Red)
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